

## Abstenciones de diputadas rompieron pronósticos en apoyo a Cuauhtémoc

CIUDAD DE MÉXICO (RICARDO RAPHAEL).- Las sorpresas se dieron ayer, se esperaba que hubiera mujeres de la mayoría que votaran en un sentido distinto y varias de ellas se abstuvieron. Algunas de ellas que votarían en contra del dictamen de la Comisión Instructora, a final de cuentas, no ocurrió eso y tomaron la decisión de apoyar a **Cuauhtémoc Blanco**, se encuentran los nombres de **Adriana Quiroz, Celia Esther Fonseca, Petra Romero, Anabela Acosta, Abigail Ramos**, incluso de **Gabriel Jiménez**, vicecoordinadora de Morena, quien había anunciado que su voto sería en contra de desechar este proceso y sin embargo las presiones estuvieron fuertes.



[https://1drv.ms/v/c/75f18d3264fee48f/Ea4sGuajdy9FnQWkYob5z1UBDFm69QlztZH3tSEUOi3R\\_A?e=aVmPd3](https://1drv.ms/v/c/75f18d3264fee48f/Ea4sGuajdy9FnQWkYob5z1UBDFm69QlztZH3tSEUOi3R_A?e=aVmPd3)